

# Goblog

## Silaturahmi dengan Warga Lingkungan Lawae, Hasnah Syam: 'Mauni Melle Mabelae' Teppekua Mabbali Bola'e'

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.GOBLOG.CO.ID](http://BARRU.GOBLOG.CO.ID)

May 3, 2023 - 10:48



BARRU- Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., sekaligus ketua TP PKK Barru bersama Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh,

M.Si., menggelar acara silaturahmi dengan tetangga warga lingkungan Lawae, dikediaman pribadinya, jalur dua, jalan jenderal Sudirman, kelurahan Sumpang Binangae, kecamatan Barru, pada Rabu (3/5/2023).

Dalam acara silaturahmi tersebut, sekitar 300 orang warga lingkungan Lawae yang terdiri dari Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda dan undangan lainnya hadir memenuhi undangan kedua tokoh kebanggan Barru tersebut.

Dalam sambutannya, Hasnah Syam mengatakan bahwa setelah berpuasa selama sebulan penuh dibulan Ramadhan, maka saat ini waktunya untuk saling maaf memaafkan terutama dengan tetangga dan keluarga besar.



"Mudahan-mudahan amal ibadah kita selama bulan suci Ramadhan diterima oleh Allah SWT", kata Hasnah.

Lebih jauh Hasnah mengurai bahwa dirinya selaku Anggota DPR RI tidak bisa mendatangi masyarakat dari rumah ke rumah. Oleh karena itu, kegiatan ini bertujuan untuk lebih mempererat tali silaturahmi utamanya dengan tetangga.

"Mauni Melle Mabelae' Teppekua mabbali bola'e" yang berarti, Sebaik dan sedekat apapun keluarga sendiri, tapi sekiranya tempat tinggal-nya berjauhan dengan kita, tetap tetangga yang pertama menolong sekiranya kita mendapatkan kesulitan", ungkap Hasnah mengutip pepatah Bugis.

Sementara itu, Bupati Barru Suardi Saleh mengatakan bahwa hendaknya kita semua harus selalu bersyukur. Menurutnya, bersyukur dapat dilakukan dengan meyakini nikmat itu datang dari Allah SWT.

"Yakinlah bahwa nikmat itu dari Allah. Mensyukuri nikmat tidak hanya dengan mengucapkan kata Alhamdulillah, akan tetapi nikmat itu digunakan untuk menjalankan kewajiban dan perintah SWT", sebut Bupati dua periode ini.

Acara silaturahmi ini diisi dengan tauziah yang dibawakan oleh Ustadz Abdurrahman atau dikenal dengan sebutan Ustadz Awan.

(Ahkam)